



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: La Voz

Data: 15/10/2014

Link: <http://www.oem.com.mx/lavozdelafrontera/notas/n3572076.htm>

Título: Actualizan a enfermeras sobre lactancia materna

Por Alejandro García Magallón

Diversos aspectos sobre los beneficios de la lactancia materna fueron explorados dentro del simposio que autoridades de la Jurisdicción de Servicios de Salud Mexicali encabezaron la mañana de ayer en famoso hotel de la localidad. La finalidad del evento fue actualizar al personal de enfermería de la dependencia en el tema.

Livier Susana Ramírez Marrón, responsable del programa de Salud Reproductiva de la dependencia estatal, indicó que el listado de temas que se abordaron fueron los de Lactancia y sus beneficios, Técnicas de amamantamiento, Lactancia materna en condiciones especiales, Cómo mantener una lactancia exitosa y ablactación.

Apuntó que actualmente esta práctica ha mirado una disminución en las mujeres, debido principalmente a la dinámica que se desarrolla hoy en día en la que a la mujer se le brinda poco tiempo para realizar dichos actos. Entre el trabajo, la escuela en algunos casos, el resto de las actividades de la casa y atender al resto de los hijos, cuando los hay, complican el practicar la lactancia.

La doctora indicó que existen otros factores que impiden a las madres llevar a cabo la práctica; por ejemplo la presencia de cáncer de mama con anterioridad, el estar bajo ciertos tratamientos médicos o estar consumiendo drogas son algunas de las situaciones particulares que pueden derivar en prohibir la lactancia.

Siendo aún más rara, pero no por eso imposible que se presente, la intolerancia a la lactosa por parte del bebé es otro de los motivos que interrumpen el amamantarlos. Para este tipo de casos son las unidades de segundo nivel, no los Centros de Salud, los que brindan el tratamiento indicado tanto a la madre como al infante para que no repercuta en su salud la falta de leche materna.